

Christophe Fabre, Pascal Assemat, Bruno Achard et Vincen Barrau, JDI (JB)

## Terreal investit 2,2 millions d'€

## AIGUEFONDE

couverture en France et nuacquis le site spécialisé dans solaire résidentiel, Terrea méro 1 dans le domaine du Acteur numéro deux de la rité des opérateurs. Terreal a tout en améliorant la secu qui emploie 48 personnes tions située à Aiguefonde et et la capacité d'innovation augmenter la productivité quoi la société a souhaité développement. C'est pour cherche a poursuivre sor de son usine Lahera Produc

la conception, la fabrication et la commercialisation de composants métalliques en toiture, notamment pour les kits photovoltaiques.

Le groupe vient d'investir de 1 000 m2 du bâtiment equipements, une extension Afin d'accueillir ces nouveaux machine de découpe laser fin mars 2018) ainsi qu'une de peinture (mise en service triels: une nouvelle cabine nouveaux équipements indus-2,2 millions d'euros dans de (mise en service fin 2018).

existant a été nécessaire (fin

des travaux début 2018). Les ont été présentés par Pasca de croissance. Il s'agit de la Terreal est un axe strategique explique que « le solaire pour Business Unit. Vincent Barrau et Bruno Achard, directeur directeur des ventes solaires industriel, Vincent Barrau Christophe Fabre, responsable Assemat, directeur du site, differents aspects et enjeux 2e activité de Terreal après la couverture tuile. » Julie

57-50-129 CB